



¿El adiós de la CTM al PRI? Secretario general adjunto presentó renuncia a Alito Moreno

Fernando Salgado Delgado se unió a la salida de los líderes sindicales del tricolor

Por **Ximena Ochoa**



El secretario general adjunto de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), **Fernando Salgado Delgado**, presentó su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), semanas después de que la organización se distanció oficialmente del tricolor.

Por medio de una carta que dirigió al presidente nacional del instituto político, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, el exdiputado federal acusó al partido de renunciar a las exigencias de los trabajadores mexicanos, especialmente en la lucha por condiciones dignas de salud, vivienda, ingreso y la jornada laboral.

Además, argumentó que el partido fundado en 1929 **se alejó de su origen popular**, lo que lo llevó a tomar la decisión de separarse del PRI inmediatamente.

[¿El adiós de la CTM al PRI? Secretario general adjunto presentó renuncia a Alito Moreno - Infobae](#)